



COMMUNIQUE DE PRESSE

Tourcoing, le 11 avril 2024

LE FESTIVAL DE CANNES HONORE LES HAUTS-DE-FRANCE !

Nous sommes très heureux et honorés de compter deux films cofinancés par Pictanovo en sélection au 77^{ème} Festival de Cannes, qui se déroulera du 14 au 25 mai.

Chaque année, Pictanovo cofinance plus de 10 long-métrages en production, en plus des nombreux projets soutenus en écriture et développement, et accompagne l'audace et la diversité du cinéma Français. Les deux films en compétition sont presque entièrement tournés dans la région Hauts-de-France, preuve d'une excellence de notre écosystème régional.

EN COMPETITION OFFICIELLE

L'AMOUR OUF, réalisé par Gilles Lellouche et produit par Trésor Films et Chi-Fou-Mi Productions, adapté du roman de Neville Thompson. Sortie en salles le 16 octobre 2024.

Le nouveau long-métrage très attendu de Gilles Lellouche est un projet porté de longue date par le réalisateur du Grand bain qui a choisi les Hauts-de-France comme terre d'accueil pendant les 84 jours de tournage.

Le casting de choix compte notamment François Civil, Adèle Exarchopoulos, Alain Chabat, Benoit Poelvoorde, Vincent Lacoste, Raphaël Quenard ou Mallory Wanecque, comédienne des Hauts-de-France qui avait crevé l'écran dans Les Pires, prix Un certain regard en 2022.

Il est à noter que Pictanovo est le seul financeur institutionnel de ce film qui a été soutenu via notre fonds économique lancé en 2023 pour cofinancer des projets à fortes retombées économiques sur le territoire.

CANNES PREMIERE

EN FANFARE, réalisé par Emmanuel Courcol et produit par Agat Films

Acteur, scénariste et réalisateur, Emmanuel Courcol livre son troisième long-métrage dont il a voulu ancrer l'histoire d'une fratrie dans le Nord.

La nouvelle génération du cinéma français figure au casting du film, Benjamin Lavernhe de la Comédie Française, Pierre Lottin, Sarah Suco et la nordiste Nathalie Desrumaux participent à la justesse sociologique sur fond musical de ce film. Il est à noter que Michel Petrossian signe la musique originale du film.

Le tournage a eu lieu en grande majorité en région Hauts-de-France avec 29 jours de tournage, dans la métropole Lilloise et au Touquet notamment.

Nous félicitons chaleureusement les équipes des films en sélection, et remercions l'ensemble des professionnels et talents qui font vivre et emmènent toujours plus loin notre écosystème régional au quotidien !